



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>166 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZISJ2014</b>
Prix	<b>1 380 000 €</b>

# Beaulieu-sur-Mer

## Maison à vendre (06310)



Située à deux pas du centre-ville et du port de Beaulieu sur Mer, cette charmante villa de 155m<sup>2</sup> orientée plein sud offre un cadre de vie très agréable. Le jardin de 327m<sup>2</sup> avec piscine est l'endroit idéal pour se détendre et profiter du climat méditerranéen. Au rez-de-chaussée, la maison dispose d'une pièce de vie lumineuse composée d'une cuisine, d'un salon et d'une salle à manger ouverte sur l'extérieur, ainsi que d'une chambre avec salle d'eau et d'une chambre/bureau. Au premier étage, vous trouverez une chambre en suite ainsi qu'un espace de rangement. L'étage inférieur quant à lui abrite ...

*Just a stone's throw from the town centre and port of Beaulieu sur Mer, this charming south-facing villa (155m<sup>2</sup>) offers a very pleasant living environment. The 327m<sup>2</sup> garden with swimming pool is the ideal place to relax and enjoy the Mediterranean climate. On the ground floor, the house has a bright living room with kitchen, lounge and dining room opening onto the outside, as well as a bedroom with en suite shower room and a bedroom/study. On the first floor, there is an en suite bedroom and a storage area. The lower floor houses a large bedroom and a utility room. The villa also benefits from ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN**

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

